

L'ABEILLE MEDICALE

Journal de l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal,
de l'Hôpital Hôtel-Dieu, de la Maternité Ste. Pélagie
et des Dispensaires.

THS. E. D'ODET D'ORSONNENS, M.D., *Rédacteur-en-chef.*

Vol. III.

Janvier et Février 1881

Nos. 1 et 2

Nous reprenons aujourd'hui la rédaction de l'*Abeille Médicale* que nous avons été obligé d'abandonner, en juin 1879, pour faire notre long voyage en Europe. Depuis cette époque jusqu'à ce jour, c'est à l'obligeance d'un de nos collègues de l'École de Médecine, M. G. O. Beaudry, professeur de Physiologie, que nous devons la continuation de la publication de ce journal qu'il n'a cessé de rédiger, depuis notre départ jusqu'à ce moment. Qu'il nous soit donc permis de lui témoigner ici publiquement toute notre reconnaissance pour le zèle, l'abnégation dont il a fait preuve, pour nous remplacer aussi longtemps, en s'imposant un semblable travail, malgré ses nombreuses occupations professionnelles. Nos lecteurs, qui ont pu apprécier le talent avec lequel il a su remplir cette lourde charge, sauront, nous en sommes persuadé, reconnaître à sa juste valeur son dévouement et lui en tenir compte. Pour nous, encore une fois, nous l'en félicitons et nous le remercions.

Peu de temps après notre arrivée, nous avons fait connaître, en partie, le résultat de notre mission en Europe, par la publication dans les journaux de l'opinion légale du Solliciteur Général d'Angleterre, Sir Farrer Herschell, au sujet de la légalité de l'établissement de la succursale de Laval à Montréal. Bien des rumeurs, dans le moment, ont été mises en circulation, pour nullifier ou du moins chercher à atténuer la portée de ce document important qui prouvait à tout le